Zeitschrift: D'égal à égale!

Herausgeber: Bureau de l'égalité de la République et Canton du Jura

Band: 12 (2012)

Artikel: Journée découverte des métiers techniques pour les filles

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-352782

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 29.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Journée découverte des métiers techniques pour les filles

La journée « Les métiers techniques au féminin » est une action annuelle, organisée par la Division technique du CEJEF, le Bureau de l'égalité, le Centre d'orientation scolaire et professionnelle et de psychologie scolaire et le Service de la formation des niveaux secondaire II et tertiaire. Par cette journée découverte, les filles peuvent envisager d'exercer un métier dans un domaine qui les concerne autant que les garçons. Il est important que le choix de leur profession s'effectue au plus près de leurs intérêts, dans un métier qui leur permette de s'épanouir au travail, de faire carrière ou de monter leur propre entreprise.

La journée «Les métiers techniques au féminin», anciennement intitulée «Deviens ingénieurE», a lieu chaque année. Elle s'adresse aux filles de 8° et 9° années. Celles-ci sont invitées à visiter durant une journée, en automne, la Division technique du CE-JEF (Ecole des métiers techniques) où elles peuvent se familiariser avec les différents métiers de la technique, tels que l'informatique, la micromécanique, l'automation, l'électronique, le dessin en microtechnique ou l'horlogerie. Elles ont également la possibilité de participer à la réalisation d'un objet en atelier. Une partie de la journée est réservée à l'intervention de représentantes de la Haute Ecole Arc Ingénierie (voir page suivante).

